
平成 23 年 7 月 8 日 稲垣連絡係員より 

 

お世話になります。連絡係の稲垣です。 

私、今年は前厄。厄年とかマイナスなイメージの言い伝えは信じない人でした

が、いろんなことが周囲で起こり、ちょっと気弱な今日この頃です。諸先輩方！

いい過ごし方をご教授ください。 

 さて、次回部会の資料を送付します。現在、地域包括ワーキンググループと

いうところで、地域におけるさまざまな事案について、包括さんと、居宅部会

の会長以下役員が、皆様を代表して会議をしています。昨年からの継続審議し

た内容が一つの形としてなってきました。居宅部会の会長以下役員が代表して

意見も申し上げ、さまざまな形で、行政側、包括さん側から業務改善案などを 

提案いただいています。（やりやすくなる方向、楽になる方向）正式な決定は、

七月末で、最終の説明会を９月２０日の部会にて予定しています。 

 今回は、部会役員から会議参加での経過報告、方向性の説明と皆様部会様か

らの意見聴取の場とします。 

 当日の資料として印刷持参下さいますようお願い申し上げます。 
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